
 
 
 

新しいパートさん紹介  

小野 香里さん 
野の花の厨房で５月から働かせてもらっている、小野香里です。趣味は、音楽を聴く事や、ＤＶＤを

借りてきて見る事で、音楽は歌手のシドや、西野カナ等々聴いたりしています。ＤＶＤは、学園ものや、

Ｋ―ＰＯＰの歌手のライブのＤＶＤを借りてきて見たりしています。仕事をこなす 
のは、まだまだですが、教えてもらいながら一つ一つ覚えて、仕事ができるように 
頑張りますのでよろしくお願いします。仲良くしてください。 

利用者さんの紹介  Ａ・Ｆさん 

前回の野の花だよりから、文章の打ち

込みを手伝っています。僕は、パソコン

が得意です。 
今回は、隣のおすすめパンコーナーの

文章も考えて、パソコンで打ちました。

みんなの書いた感想も、打てる物は、僕

が打っています。お気に入りの仕事で

す。 

利用者さんのおすすめパン  

僕は、ご飯を食べた後に、いつもパンを食べています。

理由は、パンが好きだからです。特に、好きなパンは、

メープルフレンチです。メープルフレンチは、メープル

食パンとフレンチトーストを混ぜた物です。 
メープルフレンチのおすすめポイントは、はちみつとた

まごが入ってるところです。おいしいので、みんなも食

べてください。 

野の花だより 

大阪旅行（６月２０、２１日）グループ        長尾佳拓  

１泊２日の大阪旅行に行きました。初日は台風の中大雨で大変でした。昼ご飯は、新

世界で串カツなどを食べました。食べ過ぎて苦しかったけど美味しかったです。次、通

天閣に行って、ビリケンさんの前で記念撮影をしました。次に吉本に行きました。おも

しろくて笑い疲れました。宿泊先の不死王閣は、食事もおいしく大浴場は気持ちよかっ

たです。 
２日目は、海遊館に行きました。ジンベエザメの大きさに興奮しました。イルカを見

ました。とっても早くて見逃してしまいました。イワシの大群を見ました。たくさんい

てビックリしました。ゴマアザラシは、かわいかったです。今年も楽しい旅行で、いい

思い出になりました。家族にお土産を買って帰りました。一番は、けがもなくみんな無

事に帰ってこれたのが本当によかったと思いました。 
来年もみんなと楽しい一泊旅行に行きたいです。 

 

広島旅行（６月１３、１４日）グループ 

山本真友美さんにインタビュー 
Ｑどこに行ったことが一番楽しかったですか？ 

Ａ動物園でトラ、ライオン、ゾウ、キリンを

見たことです。 
Ｑおいしかったものは？ 
Ａ卵が入ったお好み焼きがおいしかった♪ 

Ｑ温泉にはいりましたか？ 
Ａ暑いけど、がんばって入りました。気持ち

よかったです。 

社会福祉法人いいのやま福祉会 野の花 
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宮武 恵美子さん 
はじめまして。４月から野の花の皆さんと一緒にパン工房で働かせていただく

ことになりました、宮武です。食べることが大好きなのであそこの○○おいしか

ったよと聞くとつい買いに行ってしまいます。今はおぼろ豆腐にはまっていま

す。しかも板金屋さんに売っているんですよぉびっくりですよね。また何かおい

しいもの知っている方はぜひ教えて下さいね。それからこちらでは調理パンを作

らせてもらっています。家でもサンドイッチは作りますが、いざ商品として３等分に切るの…なかなか

難しいです。まだまだ手際が悪くいろんな方に手伝ってもらっている私ですが、よろしくお願いします。

 

リレーオピニオンコーナー      

私たちは母親の体内から何も知らず裸で生まれてきます。本能的なものを身につけると同時にとりま

く人々（特に保護者）からの情報や経験から様々な事を身につけていきます。 
私が以前関わった障害者の方に、知的な能力はあるのに色々なことを知らなさすぎると感じる人がい

ました。施設で過ごすことになり、経験や情報が家庭でいた時よりも増えたと思います。関わる私たち

も経験することや情報を意識するようにしました。どんどん身につけていき、それまで選択する事も苦

手だったのに、自分の意見をみんなの前で言えるようになりました。経験が増え、生活の範囲がひろが

ることで自信も出てきたと思います。 
 難しい・豪華な経験をさせてあげてと言っているのではありません。日頃の生

活の範囲を広げる経験を一緒にしていけたらいいなと思います。バスや電車に乗

ってみる、自分の好きなメニューを選んでみる、その人によって経験したい内容

や程度は違うと思いますが、知らなかった事を小さな経験が大きな成長に結びつ

くかも・・・。                         
 篠塚 敦子 

平成２５年７月発行



相談支援事業 

「計画相談」が始まっています 
平成 24 年 4 月から 26 年度まで３年間で障害福祉サービスを利用している全ての方に「サービス等利用計

画」を作成することになりました。 
障がい者・児の方がヘルパーや通所、短期入所などの障害福祉サービスを利用する際に、相談・助言を行い、

サービス等利用計画を立て、その後も継続して利用を支援します。 
 詳しくはお住まいの市、町役場にお問い合わせください。 
相談支援事業所 野の花（平成２４年度実績） 
・計画相談  ２７件 
・障害程度区分認定調査  ６１件 
・相談件数  ８９５５件 
・相談実人数 ２３４人 
 
障がいのある方やご家族等から、生活等に関して困っている事などをご相談いただき、共に考え、必要に

応じて支援を行い、安心した地域生活が送れるよう一緒に相談していきます。 

秘密厳守、相談料は無料です。いつでもご相談ください。 
 

生活介護事業 

今年度に入って初めての行事は「花見」でした。善通寺五岳の里・市民集いの丘公園にグループ別で

行ってきました。今年の花見は…寒く、でもそんなことお構いなしで行ってまいりました。 
 公園についてまず何よりお弁当を！今回のお花見は家庭からお弁当を持参しての行事。もちろん職員

も。みんなペロリと食べてしまいます。昼食の後は公園内を散歩。五岳の里公園は、遊歩道がたくさん

あり、その足元にはたくさんの花が咲いていました。公園内でゆっくりと過ごし、ジュースを飲んだり

アイスを食べたりして帰ってきました。あっ！桜の花はと言いますと、前半グループには綺麗に咲いて

いたようですが、後半グループは葉桜になり、最後には散っていたという悲しい感じでした。でも施設

ではない場所で、家庭から持ってきたお弁当を食べるということが何よりも意義がある！と言い聞かせ

る自分でありました。 
 

就労継続支援Ｂ型事業   

～新年度が始まって～ 
 就労継続支援Ｂ型では、４月より２名、５月から１名、新規利用者さんが増えました。４月には近くの神社へ

花見に行ったり、５月には映画のグループ外出を計画し、希望の映画を観にいきました。新しい利用者さんも、

みんなと楽しく過ごすことができていました。 
 就労継続Ｂ型事業での仕事は、パン作業や弁当作業、軽作業を中心に行なっていますが、最近は縫製作業も、

がんばっています。Ｉくんは学生時代より、ミシンがけが得意で、縫製作業で巾着やティッシュケースなどのミ

シンかけを行なっています。最初は、職員に何度も確認したり、失敗することもありましたが、毎日やるうちに、

自分が何をしたらいいのかも理解してきており、準備や段取りなどもできるようになっています。間違えたとこ

ろもきちんと自分で直したりと、成長している姿がみられます。他の利用者さんも、アイロンかけや裁断、糸き

り、紐通しなど、できる部分で取り組んでいます。新たな作業に取り組むことで、今まで見られなかった能力を

発揮することができ、それが利用者さんの自信につながってくれたらと思います。 
 また、これらの作業に加えて、ジャムなどの手作り食品を 
つくろうと現在試行錯誤中です。次回の記事には、紹介でき 
るようみんなでがんばっていきたいです。 
 

就労移行事業所 

～１泊旅行～ 
就労移行での企画旅行も今回で３回目ですが、企画の段階で案が出ず、なかなか

行き先が決まりませんでした。「出雲大社で就職祈願」、「水木しげるロ－ド」という

メインが決まると、とんとん拍子に行程や他の行き先も次々に決まりました。 
 旅行当日はＪＲ坂出駅に７時３０分集合でしたが、緊張でなかなか寝つけなかっ

たというメンバーもいた中で、全員遅れることなく集合することができました。ま

さに梅雨の真っ只中のため、天気が心配の種でしたが、メンバ－全員の祈りが通じ

たのか、日頃の行いが良かったのか、雨はすっかり上がってまずまずの旅行日和にな

りました。 
出雲大社では、幸運なことに６０年に１度の「平成の大遷宮」のため、普段は入れ

ない本殿を直接参拝できました。じっくりと「就職祈願」をしました。 
 

「来年は旅行のメンバ－が就職でまた入れ替わっていますように！」 
 
 夕食は居酒屋組と洋食屋組に分かれて好きなものを食べました。全員大満足の様子で心地よい島根の夜風に

吹かれながらホテルに戻りました。ホテルではお楽しみの大浴場を満喫し、旅や日頃の疲れを癒しました。 
 ２日目は、境港に移動し、水木しげるロ－ドを散策しました。駅前からまさに水木しげる氏の世界一色で、

特に「水木しげる記念館」では、水木氏の素晴らしい作品を堪能することが

できました。もちろん昼食は、境港の海の幸を満喫しました。移動が多い旅

行で、かえりの道中では疲れぎみのメンバ－が多かったですが、全員無事に

帰って来ることができました。楽しむことができたのはもちろんですが、電

車やバスでの移動やホテルの利用等、貴重な経験を積むことができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


